

Le ministère cubain du commerce intérieur refuse l'ouverture d'un Costco à La Havane



Photo tirée de Cubadebate

La Havane, 12 oct (RHC) Le ministère cubain du Commerce intérieur (Mincin) signale que les nouvelles qui circulent dans différents médias et réseaux sociaux au sujet de la réplique d'un marché Costco à La Havane, un magasin de gros créé sous les auspices de l'entreprise mixte Gran Ferretero S.A., sont fausses.

La société mixte Gran Ferretero S.A. a commencé ses opérations de commercialisation de produits de quincaillerie et de matériaux de construction, comme cela a été approuvé.

Le Mincin exhorte la population à se tenir informée par les canaux officiels de l'organisme (Source : Cubadebate).



Radio Habana Cuba